

+ El PRI vuelve los ojos a las bases y ve en él el respaldo general

TOLUCA, México, 26 de Marzo de 2011.- Eruviel Ávila Villegas, el actual presidente Municipal de Ecatepec, es visto como el virtual candidato de unidad del PRI al gobierno del estado de México.

Para fortalecer esta visión de los militantes tricolor y analistas políticos, el munícipe ya solicitó licencia al cabildo para dejar el cargo y los regidores acordaron concédersela, con miras a registrarse en el proceso interno del PRI, que el domingo recibirá las solicitudes de los aspirantes a esa precandidatura.

La noche de viernes y amanecer de sábado, se fortaleció la versión de esta candidatura a favor del edil de Ecatepec para disputar la elección de gobernador en las elecciones del 3 de julio.

Ávila Villegas encabezaba una lista de priístas sonantes para encabezar este proyecto político y se consideraba hasta el momento, que la única "sombra" sería el edil de Huixquilucan Alfredo del Mazo Maza, quien ha declinado y de un momento a otro oficializará su decisión.